

ふるさとの、群馬の発展願う



群馬県議会議員 **大和 勲**

令和3年度もよろしくお願いいたします。5月24日に本会議が開催され、新しい議会構成が決まりました。本年は、産経土木常任委員会(委員長)及び脱炭素社会・新エネルギーに関する特別委員会(副委員長)に所属となりました。自民党群馬県連の役職は、副幹事長となりました。尚、昨年度は、文教警察常任委員長や自民党群馬県連総務副会長などを務めました。例年実施している県政報告会は、昨年同様新型コロナウイルス感染症予防の観点から、開催を見合わせました。その代わりに、この報告書で令和2年度を振り返り、1年間の活動報告とさせていただきます。

初当選以来7回目の一般質問

令和2年11月30日一般質問を行いました。コロナ禍のためはじめて後援会の方々に傍聴の案内を出せませんでした。しかし山本一太知事を含め6名の県執行部に質問を行いました。



- ①県土整備プラン ②水害対策 ③木育
- ④保育行政 ⑤ユニバーサル・ツーリズム ⑥サイクリングの普及 ⑦上州地

鶏について取り上げました。②の水害対策では、利根川(伊勢崎・玉村周辺)の土壌積み上げ、利根川水系のダムの事前放流の仕組みなどの答弁がありました。⑥サイクリングの普及では、利根川自転車道をナショナルサイクルルートに指定されるよう強く要望しました。



詳しい内容は、県議会ホームページや私のホームページを御覧ください。

文教警察常任委員会

令和2年度は、県教育委員会と県警察本部を所管する文教警察常任委員会委員長を務めました。定例議会最終日では、毎回委員長報告を行いました(写真左)。



教育面では、県立高校における生徒1人パソコン端末1台整備、少人数クラスの推進、警察面では、安心安全な体制づくりに向け取り組みました。また、県内視察においては、教育関係で、文書館やサッカーナショナルトレーニングセンター制度の拠点である県立前橋商業高等学校の人工芝グラウンドの状況を視察しました(写真左)。



警察関係では、令和4年2月末開設予定の高崎北警察署(仮称)の建設予定地や県総合交通センターにて、高齢者講習や認知機能検査の予約システムの仕組みなどを視察しました。

危機管理特別委員会

令和2年度は、危機管理特別委員会に所属しました。昨年6月の委員会では、伊勢崎保健福祉事務所長さんと意見交換し、コロナ対応の最前線である保健所業務の支援を強く要望しました。同10月の委員会では、ぐんま地域防災アドバイザー養成講座を市町村単位で開催できるように要望しました。また、同月に一昨年の台風19号の被害にあった富岡市の地すべり現場、鐺川の復旧工事の進捗状況を視察しました(写真左)。



12月の委員会では、流域治水対策として、田んぼダムの研究やため池の整備状況について質疑しました。今年3月の委員会では、山本一太知事宛の提言を取りまとめるにあたり、私の発言の多くが盛り込まれました。

コロナウイルス対策

私は、コロナ対策として伊勢崎保健所をはじめ、県内各地の保健所への支援や看護師の確保などを強く要望してまいりました。県においても補正予算を組み、病床の確保や医療体制の充実に取り組んでいます。また、経済支援活動としてコロナ禍で大きな影響を受けている事業者に対する県の事業継続支援金、営業時間短縮要請協力金などの問合せについても対応させていただきます。今後は、5月からはじまったワクチン接種が着実に実施できるよう取り組んでまいります。



県営東毛ワクチン接種センター視察

群馬県
新型コロナウイルス感染症コールセンター
☎ 0570-082-820
(受診や予防方法等の相談)

伊勢崎市
新型コロナウイルスワクチンコールセンター
☎ 0570-017-394
(AM8:30~PM5:30まで 日・祝日を除く)

※撮影時のみマスクを外しています。

日頃の活動

コロナ禍で直接住民の皆さんとお会いする機会が少なくりましたが、地元の方や団体役員さんから要望などいただいています。名和地区は、生活道路が安全に使用できるような区長さんから速度制限の要望を受け、現在、警察関係部署が調査を行い、対応策を検討中です(写真左)。



豊受地区では、報告書11号で記載した通り、広瀬川堤防の階段に、手すりを設置できました。また、いくつかの横断歩道の新設や塗り直しを地元市議・区長さんから相談を受け、要望しています(天神町横断歩道は塗り直し実施済み)。茂呂地区では、茂呂町2丁目の変則交差点の改修を進めるよう働きかけている他、県の支援事業を活用して「茂呂の屋台修復記録写真集」の作成のお手伝いできました(写真左)。



境地区においては、水害が心配という区長さんの要望を受け、粕川に架かる剛志大橋に水位監視カメラが設置されました(写真左)。



予てより、要望をいただいていた伊与久地区を流れる粕川の堆積土除去も実施中です。更に、福祉・教育施設のある横断歩道の塗り直しやミラーの設置もできました。

私は、昨年度からサイクリングを楽しんでいますが、愛好家から利根川自転車道が竹林で凸凹があるため修繕の要望を受けました。写真の通り(奥側の白い舗装)実施されました(写真左)。



今年度は、渋川市にある終点が、情報発信を兼ね写真映えするよう改修予定です。ご相談・ご要望がありましたら、下記事務所までご連絡下さい。

国との連携

政策を推進させるためには、国と県が連携する必要がある。特に地元の課題や問題解決には、市議会の同期でもある井野俊郎衆議院議員と連携を図っています。先日は事務所に伺い、利根川自転車道のナショナルサイクルルート(国土交通省所管)指定に向け、意見交換しました(写真左)。



近年は、水害が頻発しており、利根川の雑木伐採や護岸整備など連携しています。また、農水省が「スマート田んぼダム実証事業」に取り組んでおり、全国の先進事例を情報提供してもらえようお願いします(写真左)。



自民党・公明党で県政安定

国政と同様に、群馬県議会においても自民党・公明党が連携し、県政の安定及び発展に取り組んでいます。私は一般質問において、公明党が取り組んでいる不妊治療の拡充、ヘルプマークの導入やサイクリングの普及など連携して、要望しました(ヘルプマーク導入済み)。また、危機管理特別委員会では、両党が講師でお招きした榛沢和彦先生の助言を参考に、避難所運営などに関して山本知事に対して、提言いたしました。地元伊勢崎市においても、公明党市議・議員さんの要望を受け、三ツ家橋交差点信号を時差式システムに変更、粕川の御嶽山付近の堤防天端の舗装など実施できました。今後も両党で連携し、政治の安定を図っていきます(写真左)。



公明党群馬県議団と

公明党群馬県本部代表の福重隆浩県議と

ホームページを刷新しました!!

県議会・議員活動、日々の活動、過去の県政報告書はこちらでも公開しています。ご要望・ご意見もお寄せください。

① 現在まで活動内容を記載中

② 生い立ち・経歴が見られます

③ 政策課題と取組内容が見られます

⑥ その日の活動を記載

スマートフォンからも見やすくなりました



④ 後援会に入会できます

⑤ ご要望・ご意見が書き込めます

⑦ 今までの県政報告書が見られます

⑧ 過去の一般質問の内容が全て見られます

⑨ 常任委員会・特別委員会の質疑応答が見られます

⑩ 事務所の地図が表示されます

大和 いさお プロフィール

西 暦	内 容
1964年	伊勢崎市山王町に生まれる
1982年	群馬県立桐生高等学校 卒業
1987年	高崎市立高崎経済大学 卒業
1999年	(株)プラグシティ(現ベイスエレクトロニクス) 執行役員営業部長
2006年	伊勢崎市 PTA 連合会長
2010年	伊勢崎市議会議員選挙最高得票 当選
2015年	群馬県議会議員選挙 10,728 票にて当選
2019年	群馬県議会議員選挙 11,303 票にて当選
現在	社会福祉法人 育明会(しいの実保育園・すみれこども園) 事務長 あすなろ館・くるみ・あおば・たけのこ児童クラブ 代表 伊勢崎ロータリークラブ会員 伊勢崎合気道顧問、伊勢崎市綱引き協会・伊勢崎ジュニアオーケストラ 学童野球広瀬メッツ OB 会・少年サッカー広瀬 JFC 役員



群馬県議会議員での経歴

西 暦	内 容
2019年	群馬県議会議員 2期 常任委員会 厚生文化常任委員会 委員長 特別委員会 外国人との共生に関する特別委員会 議会基本条例推進委員会委員 議会運営委員会副委員長 決算特別委員会副委員長
2020年	自民党役職 県連筆頭副幹事長 常任委員会 文教警察常任委員会 委員長 特別委員会 危機管理対策特別委員会 自民党役職 県連総務副会長
2021年	常任委員会 産経土木常任委員会 委員長 特別委員会 脱炭素社会・新エネルギーに関する特別委員会 副委員長 議会運営委員会委員・群馬県都市計画審議会委員 自民党役職 県連副幹事長



県議会議員 大和 勲 事務所 ～伊勢崎・群馬のために～

伊勢崎市山王町1142-6(あすなろ館児童クラブ内) 電話 0270-23-7797 FAX 0270-27-5260
メールアドレス info@isao-y.net ホームページアドレス <http://www.isao-y.net/>

大和 勲

検索



HP QRコード